



整いました!! ～国道112号の冬支度～

安全・安心な交通を提供するため雪対策をおこないました

その1 雪崩を防ぐ施設を設置しました ↓斜面からせり出した雪

道路脇の急な斜面で雪崩発生の危険箇所に雪崩予防柵を設置し安全を確保しました。また、雪崩防止のため機械や人力で斜面上部の雪を除去していたこれまでと比較し、経費節減にもつながります。



その2 防雪柵を設置しました

地吹雪により視界が全くきかなくなる現象「ホワイトアウト」を防ぐため防雪柵の設置をおこないました。

冬道運転の豆知識

ホワイトアウト現象に遭遇したときは慌てずあせらずハザードランプをつけスピードを落とします。その際、後続車から追突のおそれがありますので急停車は避けましょう。



ホワイトアウトによる視界不良



防雪柵設置状況

冬タイヤへの交換はお済みですか？ 鶴岡警察署と合同で早期装着キャンペーンを実施

11月10日(水)に熊出地内を通行するドライバーの皆様へ冬用タイヤ早期装着のキャンペーンをおこないました。この運動は、スリップ事故やスタック車両による渋滞を防ぐため鶴岡警察署と合同で毎年開催しています。

月山道路で一番標高の高い月山第1トンネル付近(標高約730m)では35cmの積雪があります(11月30日現在)。

また、雪の少ない麓(ふもと)付近でも、気温低下による路面凍結が発生しています。ぜひとも早めの交換をお願いします。



11月29日夜の道路状況



呼びかけのようす

路面情報はこちらから!!

画像や気温・積雪深などを情報提供しています。お出かけの際などご利用下さい。



docomo



softbank



au

編集後記

冬タイヤキャンペーンにご協力いただいたドライバーの皆様ありがとうございました。雪の降り始めはスリップ事故が発生しやすくなります。慣れるまでは特に安全運転をおねがいします。 編集長 G